

Von: !

Gesendet: Freitag, 20. August 2021 11:44

An: Info <info@uebach-palenberg.de>

Betreff: Attributschilder für Frelenberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich stelle einen Antrag für einen Ratsbeschluss zu o. a. Betreff.

Zur Begründung:

Fahre ich nach Boscheln hinein, so lese ich: Übach-Palenberg ist gewaltfrei.

In Rimburg lese ich: Übach-Palenberg ist bunt.

Ebenso gibt es ein Schild dieser Art in Scherpenseel.

Frelenberg verfügt nicht über diese Schilder.

Um hier eine Gleichheit zwischen den Stadtteilen zu schaffen, sollten in Frelenberg auch solche Schilder aufgestellt werden.

Es werden 3 an der Zahl benötigt.

Als Schriftzüge schlage ich vor:

1. Übach-Palenberg ist fortschrittlich.
2. Übach-Palenberg ist mutig.
3. Übach-Palenberg ist menschenfreundlich.

Mit freundlichen Grüßen